



Les élèves sensibilisés aux réseaux sociaux

publié le 11/11/2022

Mardi 8 novembre, à l'initiative de Mmes Baty, conseillère principale d'éducation, et Fouquet, infirmière scolaire, les classes de 6ème et de 5ème ont pu bénéficier d'une intervention d'1h40 de la **MPF (Maison de protection des familles)** de Niort sur le thème des réseaux sociaux. Après un rappel de l'âge légal pour se créer un compte (à partir de 13 ans avec accord parental), les deux gendarmes présentes ont échangé avec les élèves sous forme de quiz autour des notions d'identité numérique, de partage de contenus, de droit à l'image, des dangers tels que le cyberharcèlement. En effet, sur les réseaux comme au collège il existe des règles et des devoirs à respecter. Cette intervention, très enrichissante pour nos élèves, sera suivie d'une **soirée débat à destination des parents, le mardi 15 novembre de 18h30 à 20h, à la salle municipale de La Chapelle St Etienne**, sur le thème : "Vie connectée : règles et devoirs" : comment accompagner les adolescents dans leurs pratiques numériques.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.